
                                                                                           

ORDINE DEL GIORNO

“WATERFRONT DI MILANO MARITTIMA”

APPROVATO ALL’UNANIMITA’

NELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE
DEL 27 OTTOBRE 2022 



Gruppo Consiliare Lega 
Cervia 

Oggetto: ODG – WATERFRONT DI MILANO MARITTIMA. 

P R E M E S S O 

- che nel 2018 è stato inaugurato il tratto di lungomare tra il porto canale di Cervia e il 
canalino di Milano Marittima, opera che Tonino Batani, anni prima, aveva già anticipato 
davanti al suo albergo; 

- che la riqualificazione è continuata con stralci successivi, e tra l’autunno 2021 e la 
primavera 2022 è stato completato il tratto tra il canalino e la IX traversa, mentre i lavori 
per l’ultimo stralcio riprenderanno nei primi mesi del 2023, e saranno terminati entro la 
fine dell’anno; 

- che una volta conclusa, l’opera permetterà di completare il collegamento ciclabile tra 
Milano Marittima e il Comune di Ravenna, un progetto a servizio della collettività e delle 
attività turistiche; 

- che entro la fine del corrente autunno, per collegare il nuovo Lungomare, sarà 
posizionato il ponte sul canalino di Milano Marittima. 

C O N S I D E R A T O 

 che l’obiettivo primario dell’opera era di creare un equilibrio tra la ricostruzione del
paesaggio vegetale e l’unione tra la fascia dell’arenile con quello urbano,
comprendendo anche spazi per la socializzazione, la sosta e la fruizione di una fascia
di collegamento tra gli stabilimenti e gli hotel;

 che i percorsi ciclabili e pedonali, il verde pubblico, i parcheggi per le biciclette, le
passerelle in legno create per preservare la piccola duna naturale, sono realizzati
nell’ottica della salvaguardia dell'ambiente come elemento centrale per il benessere
dei cittadini e dei turisti;

 che è possibile godere di una passeggiata verde, un luogo piacevole di relax, che rende
merito alle strutture ricettive, per l'idea di una vacanza all'insegna del benessere, uno
spazio a misura di sportivi e famiglie, volto a mantenere la nostra competitività ed
un'offerta turistica ad alti livelli, perchè i mercati internazionali chiedono un prodotto
nuovo con città riqualificate e accoglienti;

 che a completamento dell’opera serve maggiore ombreggio collocando piante
adeguate che permettano nei periodi estremamente caldi di avere riparo dal sole
cocente;



 che per non essere una semplice passeggiata, occorre il posizionamento di attrezzi
sportivi, percorsi vita, giochi per bambini (scivoli, altalene, ecc…), tabelloni da
pallacanestro, piccole rampe o bowl da skate, in modo da diventare una vera e propria
attrattiva per sportivi e famiglie, anche al di fuori dal periodo estivo.

Chiediamo al Sindaco e alla Giunta: 

1- Che nel waterfront di Milano Marittima sia piantato un numero congruo di piante 
ombreggianti compatibili con la fascia marittima, a completamento del verde pubblico. 

2- Che l’area in oggetto sia attrezzata con giochi per bambini e attrezzi sportivi, 
       ove possibile, entro i limiti di spesa, sentiti i pareri degli uffici tecnici.
3- Che il punto 1 e 2 sia tenuto presente anche per la progettazione e la realizzazione del 

waterfront di Pinarella/Tagliata e del lungomare di Cervia, e nell’ultimo stralcio 
di Milano Marittima. 

Cervia, 13.10.2022. 

 I Consiglieri Comunali: 

Enea Puntiroli 
Daniela Monti 

Stefano Versari 
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